



CONGRESO del PCE



Primera fase en Aragón, Zaragoza 20 de marzo de 2016

Resolución ¡Ni un recorte, ni un despido sin respuesta! ¡Trabajadoras despedidas readmisión!

En 2008, cuando irrumpió la profunda y prolongada crisis-estafa actual, la oligarquía financiera afirmó que habría que salvar a los bancos o el cielo caería sobre la cabeza de todo el mundo. A los bancos se les ha rescatado y el cielo ha terminado por caer encima de la clase trabajadora.

Esa misma oligarquía, con la ayuda inestimable de las reformas laborales de los partidos monárquicos PP y PSOE, ha llevado a extremos insostenibles su política de recortar derechos y reducir las plantillas de los centros de trabajo, demostrando una vez más su avaricia insaciable: AUZSA, trabajadoras de la Limpieza, BRIF o el despido de una trabajadora de Balay y cuatro más en Alcampo por causas económicas teniendo estas empresas beneficios millonarios son un claro ejemplo.

Los y las comunistas siempre hemos sido conscientes de que no les importan las personas, no les importa dejar tirados en el camino a un gran número de trabajadoras y trabajadores, solo les importa sus beneficios y los privilegios de su clase.

Por todo ello el PCE Aragón:

Anima a todos los trabajadores y trabajadoras y a toda su militancia a participar activamente en todas las movilizaciones que convoque la clase trabajadora en defensa de sus legítimas reivindicaciones y exige la inmediata readmisión de las trabajadoras de Alcampo y de Balay despedidas injustamente.

¡Ni un recorte, ni un despido sin respuesta! ¡Viva la lucha de la clase obrera!